

Grußwort

Rund um den idyllischen Ort Rosenhof geht es rasant zu, wenn die Teams im Motorsport gegeneinander antreten. Im vergangenen Jahr hat Corona den Veranstaltern jedoch einen Strich durch die Rechnung gemacht. Umso größer ist die Freude, dass es in diesem Jahr sportlich weitergehen kann mit der Rosenhof-Rallye.

Ich freue mich, dass die regionalen Motorsportclubs aus Schleswig-Holstein wieder ihre Rallys veranstalten können und habe sehr gerne die Schirmherrschaft über die Rosenhof-Rallye übernommen.

Nicht nur die Rosenhof-Rallye verspricht, wieder spannend zu werden. An der Holsten Rallye im August auf dem Truppenübungsplatz Putlos nehmen sogar E-Autos teil. Es geht dann bei uns im Echten Norden um den weltweit ersten Rallye-Markpokal mit reinen Elektroautos. Mit Blick auf Klimaschutz- und Nachhaltigkeitsaspekte ist das ein Wettbewerb, der sehr gut zu uns nach Schleswig-Holstein passt.

Doch jetzt heißt es zunächst: Start frei für die Rosenhof-Rallye. Ich wünsche allen Teams eine tolle Veranstaltung, einen fairen Wettbewerb und danke allen Ausrichtern, Helfern – insbesondere der Familie Kölle und natürlich den Anwohnern an den Strecken für ihre Unterstützung.



Daniel Günther
Ministerpräsident
des Landes Schleswig-Holstein